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“Verbania ha uno dei migliori bilanci d’Italia” 

 
 
«Se si analizzano gli indici di bilancio, quello del Comune di Verbania risulterà 

uno dei migliori d’Italia». Il sindaco Marco Zacchera esprime infatti un giudizio positivo e 
un ringraziamento personale a giunta, consiglieri, dirigenti e funzionati del Comune per 
l’approvazione, arrivata ieri, sera del bilancio di previsione 2011. «In un contesto di tagli 
generalizzati e di necessaria razionalizzazione delle spese – prosegue il primo 
cittadino di Verbania – abbiamo agito senza significativi aumenti di tasse, bloccando 
l’addizionale Irpef e l’imposta di soggiorno e contenendo al solo indice Istat gli 
adeguamenti delle tariffe dei servizi. Abbiamo rivisto la Cosap, che era ferma dal 
2005 e altri tributi minori per un valore inferiore al millesimo del bilancio. Un 
risultato non da poco, anche perché abbiamo dovuto fare pulizia di entrate 
sovrastimate e di spese che ci erano state lasciate in eredità, per alcune centinaia di 
migliaia di euro, aspetto poco sottolineato dai mass media». 

 

Zacchera rivendica poi l’attenzione per il settore delle politiche sociali. 
«Aumentiamo gli stanziamenti e ci prepariamo a ulteriori interventi con l’avanzo di 
amministrazione, che è di 490.000 euro e, ci auguriamo, con i nuovi cespiti che ci 
verranno dal federalismo municipale», aggiunge.  

 

Alla voce investimenti, la parte del leone la fa il Pisu, il Piano integrato di sviluppo 
urbano che ruota attorno al Centro eventi multifunzionale. «Mai nella storia di Verbania è 
stato presentato un Piano degli investimenti così importante – conclude Zacchera –. 
È un Piano coraggioso, costruito per dare un vero e profondo cambiamento alla 
città». 
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